

Inversiones con enfoque territorial

Señor Director:

El Sistema Nacional de Inversiones ha sido, por décadas, una pieza clave en el desarrollo del país. Al priorizar proyectos que se basan en la rentabilidad social ha garantizado que los recursos públicos sean destinados a iniciativas de alto impacto. El Consejo Nacional de Desarrollo Territorial, ha aportado un diagnóstico y propuestas para renovarlo, enfatizando la importancia de coordinar las normativas urbanísticas con criterios de evaluación de proyectos; indicadores para medir los impactos en la equidad territorial y avanzar hacia una descentralización.

No obstante, hay desafíos: en lograr que quienes diseñan, evalúan y aprueban proyectos comprendan y asuman el enfoque territorial; en modernizar las normas y metodologías para alinearlas con las necesidades locales y los retos sociales; y en implementar programas de capacitación permanente para funcionarios públicos, consultores y tomadores de decisiones para gestionar el sistema con conocimiento y sensibilidad territorial.

CARLOS AGUIRRE-NÚÑEZ
INVESTIGADOR USS, CONSEJERO CPI